

Características de Manta para convertirse en una Ciudad Reunión.



Centro de Investigación
y Desarrollo Ecuador



Centro de Estudios
Transdisciplinarios Bolivia
CET-BOLIVIA

PRIMER
Congreso Internacional de
HOTELERÍA Y TURISMO

EXPOSITORES

FOTO

- Nombre
- Grado académico
- Institución
- Email

FOTO

- Nombre
- Grado académico
- Institución
- Email

FOTO

- Nombre
- Grado académico
- Institución
- Email



Centro de Investigación
y Desarrollo Ecuador



PRIMER
Congreso Internacional de
HOTELERÍA Y TURISMO

INTRODUCCIÓN

Es de interés internacional, regional, local desarrollar la actividad turística. La OMT como líder del Turismo mundial asesora, monitorea, controla, dirige e incentiva la actividad del ocio y recreación. Existen diferentes definiciones, tipos y modalidades de turismo; el de eventos representando el 20 % de la movilidad a nivel mundial se caracteriza por una alta rentabilidad y crecimiento para los países y regiones escenarios de tan importantes actividades. La política del estado ecuatoriano es fortalecer la actividad turística lo que propicia que regiones como la costa desarrollen dicha actividad económica. En este contexto es pertinente desarrollar en la ciudad de Manta el turismo de eventos, por lo que este trabajo investigativo se propone caracterizar las condiciones que cumple la ciudad de Manta para convertirse en Ciudad Evento.

P R I M E R
Congreso Internacional de
HOTELERÍA Y TURISMO



Centro de Investigación
y Desarrollo Ecuador



OBJETIVO DEL ESTUDIO

Objetivos Generales

Caracterizar la ciudad de Manta midiendo sus posibilidades para convertirse en Ciudad Eventos

Objetivos específicos

Determinar criterios internacionales a cumplir para ser ciudad Eventos.

Identificar criterios que se ajustan a la ciudad de Manta para ser ciudad eventos

Valorar las condiciones que cumple la ciudad de Manta para ser candidata a ciudad eventos



Centro de Investigación
y Desarrollo Ecuador



Centro de Estudios
Transdisciplinarios Bolivia
CET-BOLIVIA

PRIMER
Congreso Internacional de
HOTELERÍA Y TURISMO

METODOLOGÍA

La investigación es de tipo exploratoria-descriptiva, se realiza un diagnóstico que permita determinar las condiciones que posee la ciudad de Manta para ser ciudad Eventos. Se aplica métodos teóricos basados en el análisis y síntesis, realizando un análisis de las condiciones que existen en el Cantón y que favorecen la hipótesis de convertirse en Ciudad Eventos. Se consulta fuentes bibliográficas sobre el tema. Se utilizan también métodos histórico-lógicos, al realizar una caracterización del crecimiento de las condiciones socioeconómicas de la ciudad de Manta. Se utiliza el método empírico, basados en las técnicas de encuesta, con un cuestionario de 10 preguntas; en la entrevista con un cuestionario validado por expertos y observación que tiene como instrumento un check-list de 8 ítems. Además se hace un análisis de documentos normativos de la OMT.

PRIMER
Congreso Internacional de
HOTELERÍA Y TURISMO



Centro de Investigación
y Desarrollo Ecuador



RESULTADOS Y DISCUSIONES

- VÍA AÉREA, (aeropuerto internacional Eloy Alfaro) VÍA MARITIMA, (terminal portuaria a través de cruceros VIA TERRESTRE (accesos a la ciudad mediante las vías de acceso utilizando las diferentes cooperativas y empresas de transporte) dentro de la ciudad la flota cooperativas que la conforman 177 unidades con una alta frecuencia de viajes desde las 6 de la mañana hasta las 20H00
- La imagen posicionada que proyecta Manta al mundo, sobre todo a América del Sur
- En cuanto a otros servicios de alojamiento y alimentos y bebidas, existen 505 empresas turísticas, de ellas, 44 restaurantes que brindan comida nacional e internacional que sustentan las necesidades, deseos, gustos alimenticios de los visitantes
- Los innumerables atractivos turísticos de Manta y los cantones más cercanos (naturales, culturales,
- Manta cuenta con 6 centros de convenciones, 20 grandes salones de eventos, 4 espacios para ferias, 3 espacios para exposiciones, 1 estadio deportivo, 6 complejos deportivos, 3 club deportivos.
- Se han desarrollado históricamente más de 8 eventos reconocidos regional e internacionalmente, ejemplo IRONMAN

P R I M E R
Congreso Internacional de
HOTELERÍA Y TURISMO



CONCLUSIONES

Al concluir este proyecto integrador se logró investigar que los criterios fundamentales que debe cumplir una ciudad para ser candidateada a Ciudad Reunión son: la accesibilidad, desde aeropuertos, por carretera, por mar; la movilidad dentro de la ciudad debe caracterizarse por ser rápida; la seguridad; poseer estructura y equipamiento necesarios para la realización de dichos eventos; Atractivos turísticos, gastronomía fortalecida, sensibilización de la comunidad, imagen posicionada a nivel internacional, un Buro de Convenciones, apoyo de empresas privadas y gubernamentales.

Se logró identificar que Manta tiene accesibilidad al constar con excelentes vías de comunicación sobre todo terrestre, así como cuenta con equipamiento para la excelente movilidad dentro y fuera de la ciudad, se desarrolla en la ciudad eventos gastronómicos que la hacen reconocida a nivel regional, se cuenta con el apoyo de empresas privadas y del gobierno, existe una terminal portuaria que a vez es salón de convenciones, aunque no existe un Buro de Convenciones que por su papel es fundamental en la gestión de los eventos a realizarse en la ciudad, existe sensibilización de los manteños hacia todo tipo de evento que se realiza en la urbe, eso se fortalece con la celebración de los eventos deportivos Iron Man.

Tiene como objetivo promover la ciudad o país para atraer congresos y convenciones

P R I M E R
Congreso Internacional de
HOTELERÍA Y TURISMO



Ingresa a:

www.cidecuador.com

Al finalizar este evento podrás encontrar esta presentación en su respectiva página web.



Centro de Investigación
y Desarrollo Ecuador



PRIMER
Congreso Internacional de
HOTELERÍA Y TURISMO